

verständlich erklären, wohin die Politik der rechten SPD-Führer in Westdeutschland geführt hat und was wir in unserem Arbeiter- und Bauernstaat geschaffen haben.

Zur Verbesserung unserer Parteiarbeit ist es notwendig, unermüdlich besonders die jungen Genossen davon zu überzeugen und ihnen darzulegen, was die Einheit der Arbeiterklasse und ihrer Partei auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus bedeutet, daß wir allen Mitgliedern die historische Bedeutung der Gründung unserer Partei immer wieder zum Bewußtsein bringen müssen.

Wie wichtig diese Aufgabe ist, zeigt uns besonders der Film „Ernst Thälmann — Sohn seiner Klasse“. Es kommt darauf an, daß alle unsere Parteimitglieder das Bewußtsein erlangen und erkennen, daß man die Einheit der Arbeiterklasse und der Partei konsequent und prinzipienfest schützen und verteidigen muß. Diese Einheit darf man niemals angreifen und anfechten lassen. Alle Agenten und sonstigen Feinde unserer Partei und unseres Arbeiter- und Bauernstaates müssen unschädlich gemacht werden. Wir können in Gera sagen, daß wir es verstanden haben, die Bedeutung des Ernst-Thälmann-Films für den Kampf um die Einheit und Reinheit der Partei richtig auszuwerten, indem es uns gelungen ist, etwa 38 000 werktätige Besucher an dieses gewaltige Filmwerk heranzuführen. In allen Parteiorganisationen fanden in der Vorbereitung und dann in Auswertung des Filmbesuchs gute und kämpferische Diskussionen über die Rolle Thälmanns in der Kommunistischen Partei Deutschlands statt.

Es ist notwendig, auch in unserer täglichen Aufklärungsarbeit zu beachten, daß in Westdeutschland die rechten SPD-Führer noch nicht geschlagen sind, daß sie dort noch ihren starken Einfluß auf die Arbeiterklasse und besonders auf die gewerkschaftlich organisierten Arbeiter haben. Wir müssen in Zukunft allen werktätigen Menschen noch mehr und eindeutiger aufzeigen und klar die Frage stellen: Welches sind eigentlich die Ergebnisse der Politik der rechten SPD-Führer? Wohin hat der Weg Ollenhauers und anderer rechter sozialdemokratischer Führer die Arbeiterklasse in Westdeutschland geführt? Hat dieser Weg nicht zum Wiedererstehen der Macht der Monopole, der Militaristen und Imperialisten geführt? Hat er nicht dazu geführt, daß die Ausbeutung der Arbeiterklasse in Westdeutschland verlängert und verschärft wird?

Es ist auch erforderlich, in Zukunft mehr als in der Vergangenheit